

Noticias de Septiembre



Tatiana sigue con éxito sus presentaciones, y aunque dicen q nadie es profeta en su tierra Tatiana reunió el pasado 3 de Septiembre a más de 20 mil personas en dos espectaculares conciertos en la monumental plaza de toros así rompiendo record ya que ningún artista ha logrado presentarse 4 veces en un solo año, por eso Tatiana fue premiada con un reconocimiento el cual agradeció. Ahí mismo invitó a todos los presentes a las firmas de autógrafos que ofreció en una tienda de autoservicio los días 10, 11, 24 y 25 de este mismo mes.

Tatiana como siempre con sus labores altruistas recibió en su camerino a una niña con un problema cardíaco, y cumplió un sueño más.

Así como Tatiana cumple sueños, también ella los tiene y uno de ellos es llevar todo su show a Las Vegas, ya que ella cuenta que en esa ciudad no hay nada para los niños y a ella le gustaría estar por una temporada allá, además ella ya ha estado allá antes y reunió a 17 mil personas.

De nuevo Tatiana llevó su espectáculo a la macroplaza el pasado 25 de septiembre totalmente gratis donde actuó hace dos años, el hermano de Tatiana, Juan Ramon Palacios cuenta que llevará el mismo show que el que presentó en el auditorio nacional para festejar sus 20 años de carrera, en este show estarán a la venta sus artículos oficiales y además ella personalmente estará firmando autógrafos.

Una super noticia es que por segunda vez está nominada a las lunas del auditorio nacional donde se reconoce a lo mejor del espectáculo en México, esta en la categoría como mejor show familiar, esta entrega será el próximo 5 de Octubre.

Tatiana como toda una profesional aguantó el calor de 40 grados en su natal Monterrey por el festejo del 409 aniversario de Monterrey ofreció su espectáculo, Después de una hora de show Tatiana fue a backstage para que médicos le revisaran su presión arterial y después volvió a salir para concluir su show con "el baile de la ranita".



TATIANA